

## 12 TUN 6 - 12-09-03 Chebba

Laboratoiredesfrondeurs.org

---

<http://www.espacemanager.com/divers/tunisie-deces-dun-jeune-dans-des-affrontements-avec-les-forces-de-lordre.html>

04/09/2012 | Mise à jour : 00:00

### **Tunisie - Décès d'un jeune dans des affrontements avec les forces de l'ordre**

Un jeune homme est décédé dans la matinée de ce mardi 4 septembre à Boumhel Bassatine dans des affrontements avec les forces de l'ordre.

"Le jeune homme est mort après avoir été atteint par une pierre au niveau de la tête, quand il essayait, avec d'autres jeunes de faire évader un individu arrêté au poste de police de Boumhal", selon Khaled Tarrouche, le porte parole du ministère de l'Intérieur

Suite à l'arrestation, par les forces de l'ordre, d'un individu recherché pour des délits divers, des habitants de Boumhel, dans la banlieue sud de Tunis, avaient décidé de bloquer la route principale tout en s'en prenant au poste de la garde nationale à coups de pierres.

La situation s'est vite tendue et s'en sont suivi des affrontements entre jeunes et forces de l'ordre qui ont du utiliser du gaz lacrymogène afin de disperser les assaillants.

Suite à cette confrontation, un jeune perd ainsi la vie. Du côté des forces de l'ordre, on dénombre un blessé grave.

---

<http://www.jawharafm.net/news/21088--boumhel-el-bassatine--mort-dun-jeune-de-20-ans-suite-a-lattaque-dun-poste-de-la-garde-nationale.html>

### **Boumhel El Bassatine : Mort d'un jeune de 20 ans suite à l'attaque d'un poste de la garde nationale**

Mardi, 04 Septembre 2012 10:46

Aujourd'hui au matin suite à l'arrestation d'un individu recherché pour des délits divers à Boumhel El Bassatine, des habitants de la région ont bloquée la route et ont attaqué par jets de pierres le siège de la Garde Nationale , faisant 1 blessé grave et causant le décès d'une personne âgée de 20 ans, selon une source de la garde nationale qui ajoute qu'il y a eu usage de gaz lacrymogène mais pas de coups de feu, rapporte notre correspondant Ridha Kerwida.

---

<http://www.espacemanager.com/divers/tunisie-le-poste-de-police-incendie-et-le-local-dennahdha-pille-a-la-chebba.html>

04/09/2012 | Mise à jour : 00:00

### **Tunisie - Le poste de police incendié et le local d'Ennahdha pillé à la Chebba**

Des individus ont mis le feu au poste de police de la Chebba (gouvernorat de Mahdia) et pillé le local du parti Ennahdha, dans la nuit de lundi à mardi 4 septembre, rapporte la radio Shems FM.

Selon la radio, tout a commencé par une rixe entre deux citoyens. Cette dispute s'est envenimée au point de se transformer en des actes de violence.

Un des citoyens aurait été transporté à l'hôpital, alors que l'autre se serait rendu au poste de police pour s'y réfugier. Et là, la situation a empiré lorsqu'un groupe de personnes a envahi le poste de police pour se venger.

Les assaillants ont mis le feu au poste de police, et pillé le local du parti Ennahdha. Ils ont également pillé la recette municipale.

Les forces de sécurité ont usé de gaz lacrymogène pour disperser la foule. Malgré tout, les violences se sont prolongées jusqu'à l'aube et on dénombre des blessés dont plusieurs agents des forces de police.

---

[http://www.shemsfm.net/fr/actualite/actualites\\_tunisie-news\\_news-regionales/la-chebba-le-poste-de-police-incendie-et-le-local-du-mouvement-ennahdha-pille/12](http://www.shemsfm.net/fr/actualite/actualites_tunisie-news_news-regionales/la-chebba-le-poste-de-police-incendie-et-le-local-du-mouvement-ennahdha-pille/12)

News Régionales

## **La Chebba-Le poste de police incendié et le local du Mouvement Ennahdha pillé**

04-09-2012 08:50



Une rixe entre deux citoyens à **La Chebba** (gouvernorat de **Mahdia**) est à l'origine d'actes de violence commis dans la nuit de lundi à mardi dans la ville côtière. L'un des deux rivaux, originaire de La Chebba, a été transporté à l'hôpital, alors que l'autre s'est rendu au poste de police pour s'y réfugier.

Un groupe de citoyens a envahi le commissariat pour se venger de ce dernier, que les forces de sûreté n'ont pas emmené car elles ne disposaient pas de voiture de police. Les protestataires revanchards ont mis le feu au poste de police, et pillé le local du **Mouvement Ennahdha** ainsi que la recette municipale.

Selon une source sécuritaire, les forces de sûreté ont usé du gaz lacrymogène pour disperser les rassemblements. Des citoyens, ainsi que plusieurs agents des forces de sûreté ont été blessés dans les événements violents d'hier soir, qui se sont prolongés jusqu'à l'aube.

## **Nuit de violence à Chebba dans le gouvernorat de Mahdia**

publié le 04/09/2012 par C.R.

La nuit du lundi au mardi 04 septembre 2012 a été marquée par des actes de violence qui ont éclaté dans la délégation de Chebba dans le gouvernorat de Mahdia, ces confrontations ont opposé des citoyens aux forces de l'ordre.

Au cours de ces confrontations, le poste de police de la ville a été incendié, le bureau local du mouvement du **parti Ennahdha** ainsi que la **recette des Finances** ont été saccagés et pillés.

A l'origine de ces incidents, une dispute entre deux personnes suite à laquelle l'une a été transportée à l'hôpital de la ville et l'autre s'est réfugiée au poste de police.

Voulant venger le blessé, des citoyens ont alors attaqué le poste de police, des renforts sécuritaires ont été appelés. Les forces de l'ordre ont fait usage de bombes à gaz lacrymogènes pour disperser les manifestants.

Plusieurs blessés sont à déplorer parmi les citoyens et les forces de l'ordre à la suite de ces confrontations qui ont duré jusqu'à l'aube du mardi 04 septembre, rapporte **radio Shems FM**

par C.R.